令和4年度 筑紫野市議会 第13回議会報告会

	参加者	・オンライン4。	人 ・山口コミセ	2ン 8人 ・3	気紫コミセン	18人
日時	令和4年11月19日(土)14時~15時30分					
アンケート集計結果						
	回答者 ・オンライン2人 ・山口コミセン 7人 ・筑紫コミセン 18人					
Q 1	あなたの年齢					
	30歳未満	30歳代	40歳代	50歳代	60歳代	70歳代以上
		1人	1人	3人	2人	20人
Q 2	議会報告会にこれまで何回参加されましたか。					
	初めて	1回	2回	3回	4回以上	
	10人	2人	4人	2人	人8	
Q 3	3 今回の議会報告会をどのようにして知りましたか。					
	HP	議会だより	議員を通じて	その他		
		12人	13人	6人		
Q 4	4 議会報告会は年1回以上、開催することとしていますが、どう思いますか。					
	評価する	どちらともいえない	評価しない	わからない		
	19人	3人	1人	2人		
Q 5	本日の議会報告会はいかがでしたか。					
	参加してよかった	どちらともいえない	わかりにくかった			
	21	4	1			

アンケートに寄せられたご意見やご感想

顔が見える報告会であった。

- 事前通告をして、回答・質問のキャッチボールに。 行政の役員に参加の呼びかけを。
- ありがとうございました。勉強になりました。

ご苦労様でした。

直のやりとりはとても分かりやすくてよかったです。 開発の件はしっかり取り組んでいただきたいと思います。

初めて参加したが、この取り組みは評価できる。

• 市議会議員の皆さんの市民の質問に対する回答態度も好感をもった。 勉強になった。

- マイナカードについて…国、地方は積極推進(ポイント券)しているが、使えるところがない。 ---病院使えない。 ポイントより使える所を増やせ。 住民票、コミセン道100m
- 遺跡歴史等…前畑遺跡、原口古墳等、遺産は多くあると思うが、どこのあるのか、どれなのか全く不明。整備、PRを。
- オンラインは言葉が明確な方、そうでない方があるので聞き取りにくい面がどうもあり、質問がしにくい。
- 事前質問を受け付けるならもっと徹底できないかな。
- Zoomになって一般の人の意見が聞けるのはよかった。 議員の皆さまが参加されて質問に答える努力をされている様子を見れることもよかった。
- 生活交通において「市側は現時点においての方針は"考えたい"」という状況のようだが、①乗降場所の再点検 ①一方ルート運行を「内回り、外回りの2ルート」の検討をお願いしたい。特に77号線沿いの住民は「コスモス前の乗降場所」がつくし号及びカミーリヤ号共に活用されることを望んでいます。
- 非耐震構造の自主避難所たる公民館は、建物耐用年数にかかわらず、建て替えや耐震工事施工の指導と補助を検討願います。
- つくしちゃんバスと福祉バスを一本化できないでしょうか。わかりにくいです。
- 初めて参加したが、オンラインでお伺いできるのがとてもよかったです。 議員さんたちが頑張ってることがわかりました。
 - 筑紫野市において、企業誘致が積極的な活動をしているとは思えない。JT工場の移動、その後の企業誘致を行ったのか?
 - 新規開発について、リモートで意見(電波障害汚染)問題の意見がありましたが、前向き体制で 誘致開発を実施してください。
 - 是非、給食の調味料などを見直して筑紫野市の給食が自慢できるような中身になり、沢山の子どもが同じメニューを食べられるようにしてほしいです。中学校まで給食があることは他市の方からとても驚かれています。羨ましい…との声もあります。もっと、自然な味を多くしていただきたいです。ヨーグルトの加工品については、あらためて驚いてしまいました。残念でした。
- 本日、参加者が少ないのに驚きました。もっと年齢の幅広い参加者がいた方が良いのかとも思いました。

- カミーリヤバスの時刻をもっと増やして欲しい。
- 報告会は、年3回(予算・決算、重要な事業計画等)程度開催されると市政(議会)の動きや内容が分かりやすいと思います。ご苦労様です。
- 水道原価が205円/㎡と聞きましたが、海水淡水化の費用と比べてどうなっているか?

事前質問は市議会として求めていたのか?議会事務局に聞いても説明がなかった。PRがどうされたか知らなかった。

- また、質問を求めているなら内容によって事前整理が必要と考えます。内容によっては市議会としての回答できるか?原課での対応とも考えられます。
- 県外から転入してきた者です。とても興味深い企画内容でした。
- 住民票やマイナンバー発行の窓口対応が迅速でかつ丁寧なものだったこともあり、当市の自治体や議会の活動に興味関心を持ったところです。

まず最初に、市内には芸術家の方がおられます、そういう方々が作品の、常設また、一時的な発表展示出来るギャラリー(展示場)が無いとの話を聞きました。どこかにできないものでしょうか。

次に、九州大会にも参加する様な少年野球チームがありますが硬式野球が出来るグランドがなくて困っているそうです。是非整備してもらいたいです。

筑紫野市の名物、名産品は何かと聞かれた時困ります。農産品含め産業の育成してもらいたい。

要望ばかりですがよろしくお願いします。

特定の質問者の発言中心に進行している印象でした。 議会報告会開催の趣旨に沿っているのか、勉強不足のため判断できませんでした。